

Tierschutzverein Leise Pfoten e.V.
Marina Hacker
01257 Dresden Bismarckstraße 49
Tel.: 0351 2500245
www.tsv-leise-pfoten.de/



November 2015

Liebes Mitglied des TSV Leise Pfoten, lieber Tierfreund,

das Jahr neigt sich dem Ende entgegen, da wird es auch wieder Zeit für einen neuen Rundbrief – Zeit, um Bilanz zu ziehen...

Seit Jahren ist es üblich bei den „Leisen Pfoten“, dass die jährliche Mitgliederversammlung im November stattfindet. Dieses Jahr muss es von dieser Regel eine Ausnahme geben. Frau Hacker hat nach einem Unfall noch mit den Auswirkungen zu kämpfen, daher werden wir die Versammlung etwas verschieben müssen. Wir werden die Einladungen rechtzeitig verschicken, es wird Anfang nächsten Jahres sein.

Und was gab es noch im zu Ende gehenden Jahr?

Die Aktualisierung unserer Vereinssatzung und der neue Vorstand wurden im Vereinsregister eingetragen. Im Gegensatz zu den Eintragungen bei unserer Bank war das ein teurer Spaß.

Im Februar haben sich die neuen Vorstandsmitglieder in unserer Pflegestelle in Berggießhübel bei Familie Götz vorgestellt, damit sie sich besser kennenlernen können. Dabei lernten wir die dort lebenden Gnadenhoftiere kennen und konnten nur vor der liebevollen Arbeit von Familie Götz den Hut ziehen. Außerdem durften wir auch die Katzenpension „Topsy & Co.“ besichtigen und uns davon überzeugen, dass es den Pensionskatzen an nichts fehlt.

Um die Pension bekannter zu machen, hat Frau Ziegler die Facebookseite <https://www.facebook.com/tipsyundco/> aktualisiert. Frau Jäkel hat einen Informations-Flyer zusammengestellt, der dankenswerterweise von einem Forenmitglied in einer größeren Stückzahl ausgedruckt wurde.

Sehr erfreulich ist die Tatsache, dass den Verein jeden Monat Spenden erreichen. Sie alle helfen uns, für unsere Arbeit den finanziellen Rahmen zu sichern. Wir bekommen regelmäßige und auch einmalige Spenden, mitunter auch von Leuten, die über unsere Vereinstierarztpraxis auf unsere Arbeit aufmerksam wurden. Ein langjähriges Vereinsmitglied aus Eisenach bedenkt uns mehrmals im Jahr mit zum Teil sehr großzügigen Spenden. Allen Spendern gebührt unser aufrichtiger Dank.

Seit dem letzten Rundbrief konnten wir die beiden Kater Felix und Mohrle an eine Frau mit Tochter vermitteln. Den beiden geht es dort blendend. Außerdem darf der Fundkater Peterle in seiner Pflegestelle in Weinböhl bleiben. Er hat sich dort sehr gut eingelebt, und wir sind sehr froh über diesen Ausgang.

Traurig ist das Schicksal von Kater Herbert: Er wurde von Leuten eingefangen und zum Tierarzt gebracht, deren Katzen er häufig attackiert und verprügelt hatte. In der Praxis unserer Vereinstierärztin wurde Herbert kastriert und tierärztlich versorgt. Danach sollte er zur Genesung und zur Einschätzung, ob er vielleicht doch vermittelbar ist, einige Tage in

Berggießhübel bei Familie Götz in Pflege kommen. Leider stellte sich dort nach einigen Tagen heraus, dass Herbert sehr krank ist und die Tierärztin ihn am Ende nur noch von seiner Krankheit erlösen konnte.

Im Sommer wurde die Pension in Berggießhübel um zwei neue Boxen erweitert. Die Kosten für das Material hat der Verein getragen, die Arbeiten wurden durch Familie Götz in Eigenregie geleistet. Dabei wurde vereinbart, dass eine der Boxen für Notfalltiere des Vereins immer zur Verfügung steht.

Unser Forum war dieses Jahr Plattform für einige erfolgreiche externe Vermittlungen: die Geschwister Pünktchen und Flip und die Kater Eddy und Kurt.

Wir waren wieder auf der Zschachwitzer Dorfmeile Anfang Mai mit einem Stand präsent. Es sind einige Spenden zusammengekommen, und es gab wieder gute Gespräche. Man kennt uns, man kommt gezielt zu uns. Leute, die Katzen von uns haben, kamen und berichteten von ihren Miezen.

Bei Facebook <https://www.facebook.com/tsvleisepfoten> achtet Frau Ziegler darauf, dass immer mal Beiträge zu wichtigen Themen (Hund im Auto, Katzenhalsband, Kippfenster) dafür sorgen, dass wir im Bewusstsein der Besucher bleiben. Wenn Sie ein dort Thema vermissen, sollten Sie uns das wissen lassen. Sicher lassen sich über kurz oder lang Informationen dazu veröffentlichen.

Für heute grüßt Sie ganz herzlich im Namen des TSV Leise Pfoten e.V.

Jutta Jäkel